

# Editorial

El Instituto de Investigaciones Económicas y Empresariales (ININEE) de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), presenta el primer número de su revista de investigación en Ciencias Administrativas “INCEPTUM” con la intención de convertirla en un órgano de excelencia para la difusión de las actividades de investigación en el campo de las Ciencias Empresariales. Se pretende que INCEPTUM sea un instrumento de transmisión de la investigación de vanguardia en ciencias empresariales que se realiza tanto en el ININEE como en otros centros de investigación nacionales y extranjeros.

Existe en México una carencia de revistas científicas especializadas, esta escasez de publicaciones no contribuye a generar un entorno propicio a la investigación científica y al debate académico. La creación de instrumentos de divulgación de la ciencia constituye un deber y obligación de los pocos centros de investigación existentes en el país. El ININEE fiel a su compromiso científico y social contribuye a llenar este vacío mediante la revista que aquí se presenta.

Cabe mencionar que el Instituto ha llevado a cabo desde su fundación en 2001, el estudio riguroso de las ciencias empresariales dentro de su entorno inmediato como en el ámbito nacional e internacional. A la fecha los investigadores del ININEE han publicado más de veinte libros, presentado numerosas ponencias y artículos en foros académicos y revistas especializadas. A pesar de este importante esfuerzo, hacia falta un mecanismo de difusión de la investigación que la presente revista pretende llenar. Es importante mencionar que la intención no es únicamente la de presentar trabajos de los investigadores del ININEE, sino la de los mejores trabajos académicos en el campo de las Ciencias Administrativas que se producen en México y en el extranjero.

El presente número incorpora diversos trabajos sobre productividad, responsabilidad corporativa, medición del potencial emprendedor, banca y administración electrónica. Este volumen inaugural de INCEPTUM es un reflejo de la diversidad académica que se pretende en la revista, se agradece la colaboración de los autores seleccionados para este primer volumen inaugural. Aquellos autores cuyos trabajos no fueron aceptados se les reitera el compromiso de la Revista por aceptar únicamente trabajos de excelencia. Se tiene la seguridad de que INCEPTUM se convertirá en un importante órgano de difusión de la investigación realizada en las Ciencias Administrativas tanto a nivel nacional como internacional.